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SPD-Fraktion
( Anfrage Nr. 15-1805/2020 )

Eingereicht am 26.08.2020 um 15:00 Uhr.

gemäß § 14 der Geschäftsordnung des Rates der Landeshauptstadt Hannover

Stolpersteine Heinmanhof

Im Zuge der Bauarbeiten entlang der Brabeckstraße wurden die vor der Toreinfahrt 
verlegten Stolpersteine dankenswerterweise von damaligen Leiter des Heinmanhofes, Herrn 
Geis, in Verwahrung genommen und nach Abschluss der Bauarbeiten wieder verlegt. Leider 
liegen diese beiden Stolpersteine eher abseits der üblichen Nutzungsströme und so wird 
kaum auf das Schicksal der Beiden aufmerksam gemacht. Es erscheint sinnvoll und 
angebracht diese zwei Stolpersteine etwas weiter auf den Fußweg zu verlegen.

Frage an die Verwaltung:

Besteht die Möglichkeit, diese beiden Stolpersteine erneut aufzunehmen und wenige Meter 
weiter auf den Gehweg zu verlegen, damit sie wahrnehmbarer sind?
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